

Capitanes

(16-01-2023).- Juan Carlos Puente ...

IMPRIMIR

Es el nuevo vicepresidente ejecutivo y presidente de Whirlpool Latinoamérica, el primer mexicano en ocupar el cargo. Desde la presidencia de Whirlpool Región Latinoamérica Norte lideró la integración y la transformación de la zona, así como la rentabilidad de los productos con un enfoque al consumidor.

Lluvia de despidos

Con el cierre de tiendas de Famsa y su próxima desaparición, se avecina una lluvia de despidos.

De hecho, las salidas de personal ya se presentaron en las unidades que la empresa ha cerrado.

El meollo está en que ahora la cantidad de despidos será mayor porque Famsa ha caído ya en varios incumplimientos de pago de sus rentas a causa de falta de liquidez.

Grupo Famsa, de Luis Gerardo Villarreal, va a continuar el cierre de unidades y entrega de tiendas a los arrendadores en los próximos meses de 2023, una tarea en la que estarán metidos también Abelardo García, el director de Finanzas, y Héctor Hugo Hernández, director de Recursos Humanos.

La empresa mexicana del sector minorista era responsable de operar 264 tiendas de ventas al menudeo enfocada en bienes de consumo.

En Estados Unidos, Famsa contaba con una red de 19 tiendas de venta al menudeo que atendían a la comunidad hispana.

La base laboral de Famsa estaba integrada por un equipo de 18 mil 792 colaboradores, de acuerdo con la última información disponible.

Se digitaliza

En un entorno donde la banca contempla una transformación digital, hoy la institución financiera CIBanco, encabezada por Jorge Rangel de Alba Brunel, anunciará un acuerdo con Google Cloud.

El trabajo conjunto le permitirá a CIBanco identificar nuevas posibilidades de negocio, así como impulsar sus servicios financieros a través del análisis de datos que los apoye en la generación de servicios y experiencias personalizadas.

Además, se contempla la modernización de la plataforma tecnológica que soporta la operación del negocio del banco con el despliegue de una plataforma analítica de soluciones de Google Cloud.

Este soporte tecnológico le permitirá desarrollar nuevos productos como aplicaciones y servicios móviles para agilizar la interacción de los clientes con la institución financiera.

En la actualidad, se estima que en América Latina 50 por ciento de los usuarios declararon entender el funcionamiento de los canales digitales de su banco, por lo que estas plataformas son clave para incrementar su uso en el sistema financiero.

Universidad Index

Este mes inició operaciones la llamada Universidad Index, que funcionará mediante una plataforma para que los interesados realicen sus estudios.

A través de Academia Global, un grupo mexicano especializado en la creación y operación de

universidades corporativas, y el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación Index, que preside Luis Hernández, se crea ese espacio de educación dirigido al personal de esa industria.

Ofrecerá un modelo flexible diseñado para que los trabajadores del sector manufacturero puedan realizar sus cursos desde sus dispositivos móviles o de escritorio. Los cursos tienen validez oficial de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Son diversos los programas con los que cuenta, entre ellos está ingeniería en desarrollo de software con diversas especializaciones, licenciatura en comercio global y maestría en negocios.

Pero también incluye bachillerato y algunas certificaciones en el desarrollo de este sector como en simulación para producción industrial, diseño y desarrollo de productos.

Incertidumbre con Mexarrend

Hay mucha incertidumbre por la capacidad de la arrendadora Mexarrend, de Alejandro Monzó, para afrontar su servicio de deuda.

La liquidez de Mexarrend se debilitó en los últimos meses debido a que el acceso al financiamiento sigue siendo un reto para la empresa, dadas las condiciones crediticias limitadas para las instituciones financieras no bancarias.

Esto impidió a Mexarrend refinanciar los vencimientos de corto plazo, lo que presionó la capacidad de la empresa para hacer frente a sus próximas obligaciones financieras.

Hasta septiembre de 2022, la empresa contaba con 13 millones de dólares en efectivo disponible, y deberá afrontar vencimientos de deuda de mercado por alrededor de 64 millones de dólares durante los próximos seis meses.

Se trata de 30 millones de dólares de pagos de intereses, de los cuales debe cubrir 15 millones el 24 de enero de 2023 y otros 15 millones el 24 de junio de 2023, junto con vencimientos de deuda de sus certificados bursátiles por un equivalente a 34 millones de dólares.

S&P Global Ratings no recibió una estrategia actualizada de la empresa para cubrir sus próximos vencimientos de deuda de mercado.

Por lo anterior, bajó sus calificaciones en escala global y nacional de Mexarrend por limitada liquidez y mantuvo todas las calificaciones en revisión especial con implicaciones negativas.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-01-16/op241633>

Fecha de publicación: 16-01-2023